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ま ち の 話 題

安心して子育てできるまちをめざして
～市内で病児保育事業開始～

　　

▲　開所式のテープカットの様子。 右から本村子育て支援課長、 前畑市長、 子ど
もクリニック友枝 友枝新一院長、 田上保健福祉部長、 友枝克成 病児保育施設
キューピット施設長。 施設の定員は 8 人で、 保育士や看護師などの専門スタッフ
による看護をうけながら保育してもらうことができる。

　

６
月
23
日

（
水
）
、
平
成
22
年
第
３
回
市

議
会

（
６
月
定
例
会
）
本
会
議
終
了
後
、

本
会
議
場
で
永
年
在
職
議
員
表
彰
式
が
行

わ
れ
ま
し
た
。
永
年
在
職
15
年
の
４
人
の
市

議
会
議
員
に
対
し
、
「
全
国
市
議
会
議
長
会

表
彰
状
」
「
荒
尾
市
議
会
表
彰
状
及
び
記
念

品
」
「
荒
尾
市
感
謝
状
」
が
贈
ら
れ
ま
し
た
。

表
彰
さ
れ
た
議
員
は
、
島
田
稔
議
員

（
市

議
会
議
長
）
、
池
田
章
子
議
員
、
谷
口
繁
治

議
員
、
百
田
勝
義
議
員
で
す
。
島
田
議
長

は

「
議
会
の
チ
ェ
ッ
ク
機
関
と
い
う
位
置
づ
け

か
ら
踏
み
込
み
、
政
策
立
案
を
念
頭
に
お
い

て
、
こ
れ
か
ら
も
一
議
員
と
し
て
が
ん
ば
り
た

い
」
と
話
し
ま
し
た
。

　

７
月
１
日

（
木
）
か
ら
、
荒
尾
市
内
で
病

児
保
育
事
業
が
開
始
さ
れ
ま
し
た
。
実
施
に

先
立
ち
、
６
月
28
日

（
月
）
、
実
施
施
設
で

あ
る
病
児
保
育
施
設
キ
ュ
ー
ピ
ッ
ト

（
こ
ど
も

ク
リ
ニ
ッ
ク
友
枝
敷
地
内
）
で
、
開
所
式
が

行
わ
れ
ま
し
た
。

　

市
で
は
こ
れ
ま
で
、
同
事
業
を
玉
名
市
の

施
設
に
委
託
し
て
い
ま
し
た
が
、
今
後
は
市

内
で
、
病
気
で
保
育
所
な
ど
で
の
集
団
保
育

が
難
し
い
子
ど
も
に
つ
い
て
、
一
時
的
に
保
育

し
て
も
ら
う
こ
と
が
で
き
ま
す

（
有
料
）
。
利

用
す
る
た
め
に
は
子
育
て
支
援
課

（
問

・
☎

63

・
１
４
１
７
）
で
事
前
登
録

（
無
料
）
が

必
要
で
す
。

■ 「まちの話題」 のほかの記事は、 20 ページ
（裏表紙） に掲載しています

市民の代表としての永年の功績を称えて
～荒尾市議会永年在職議員表彰～

　

６
月
に
100
歳
の
お
誕
生
日
を
迎
え
ら

れ
た
井
場
義
治
さ
ん
。
６
月
21
日

（
月
）

前
畑
荒
尾
市
長
か
ら
記
念
品
が
贈
呈
さ

れ
ま
し
た
。
ご
家
族
、
施
設
入
所
者

・

職
員
の
皆
さ
ん
に
囲
ま
れ
、
た
く
さ
ん

の
祝
福
を
受
け
、
市
長
訪
問
の
ひ
と
時

を
過
ご
さ
れ
ま
し
た
。

百歳おめでとうございます

井場　義治さん （小岱荘）

玄関口 ・荒尾駅とその周辺を元気にしよう！
第 2回荒尾駅及び周辺を元気にするまちづくり懇談会

▲　長きにわたり、 議員として市民の声を届けている 4 人の議員の皆さん。 右から
島田稔市議会議長、 百田勝義議員、 谷口繁治議員、 池田章子議員。 おめでと
うございます。

　6 月 24 日 （木）、 JR 荒尾

駅構内で 「第 2 回荒尾駅及

び周辺を元気にするまちづく

り懇談会」が開催されました。

5 月第 1 回目に続いて、 JR

を始めとする関係機関や市

民代表、 行政関係者らが出

席し、 前回からの取り組みの

状況などを報告しました。 前

回よりも具体的なアイデアも

出され、 活発に議論が交わ

されました。 次回は 8 月下

旬に開催されます。


